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В ЗСК вернулись к вопросу передачи полномочий в сфере ЖКХ от 

поселений районам 

Законодательное Собрание Краснодарского края 8.06.2020 

 

         Председатель Законодательного Собрания края Юрий Бурлачко провел 

еженедельное планерное совещание, в ходе которого депутаты подвели 

промежуточные итоги работы по подготовке мероприятий по передаче 

сельскими поселениями муниципальным районам полномочий по 

обеспечению населения услугами ЖКХ. 

        Открывая совещание, спикер ЗСК напомнил, что в декабре 2019 года 

был принят краевой закон «О внесении изменения в статью 2 Закона «О 

закреплении за сельскими поселениями Краснодарского края отдельных 

вопросов местного значения городских поселений», исключающий из 

полномочий сельских поселений вопросы местного значения по организации 

в границах поселений электро-, тепло-, газо- и водоснабжения населения, 

водоотведения. Закон вступает в силу с 1 января 2021 года. В крае 

установлен переходный период, в течение которого необходимо решить 

вопросы передачи имущественного комплекса, просчитать финансовую 

нагрузку, которая ляжет на муниципальные районы. 

        По состоянию на 1 июня в 30 из 37 муниципальных районах разработали 

дорожные карты. При этом отмечаются проблемы при оформлении в 

собственность муниципального района имущества сельских поселений, 

предназначенного для выполнения данных полномочий. По многим объектам 

отсутствуют правоустанавливающие документы, техническая документация, 

требуется проведение работ по межеванию земельных участков, постановке 

их на государственный кадастр для оформления в муниципальную 

собственность районов, что предполагает значительные затраты средств 

местных бюджетов. 

       Глава краевого парламента предложил региональному минфину 

рассмотреть возможность предоставления органам местного самоуправления 

компенсаций на возмещение затрат при оформлении имущественного 

комплекса. 

 

Высокотехнологичные КПО вместо полигонов 

Московская областная Дума 9.06.2020 

 

        В Московской области заработал восьмой комплекс по переработке 

отходов (КПО). Торжественное открытие КПО «Дон» состоялось в 



городском округе Кашира. Как рассказала председатель Комитета 

Мособлдумы по экологии и природопользованию Алла Полякова, "надеюсь, 

что в будущем, сможем обращаться с мусором так же эффективно, как, 

например, Швеция, которая закупает отходы у других стран, превращая 

отработанные вещи и продукты в новые товары для производства и 

потребления". 

         Извлечѐнные полезные фракции – бумага, стекло, пластик, металл – 

идут  на вторичную переработку. В год только КПО «Дон» сможет принять 

до 300 тысяч тонн мусора. 

        На территории Подмосковья закрыто 29 объектов по обращению с 

отходами старого формата. Вместо этого будут действовать новые – 11 КПО 

(сейчас работают 8, до конца 2020 года планируется ввести ещѐ 3) и 4 ЗТО, 

которые намерены открыть до конца 2022 года. 

        По итогам 2019 года за счѐт внедрения раздельного сбора удалось 

снизить захоронение отходов на 61 %, то есть на 1 млн тонн, в перспективе 

планируется снижение на 2,3 млн. тонн. К 2023 году доля захораниваемых 

отходов сократится с 95% до 50%. 

        "К 1 января 2021 года в регионе будут закрыты все полигоны ТКО 

старого образца. Останется только один – «Тимохово», но и его преобразуют 

в современный КПО уже в 2021 году", – подытожила Алла Полякова. 

 

Комитет рассмотрел дополнительные меры поддержки предприятий 

торговли, общественного питания и бытового обслуживания 

Государственный Совет Республики Крым 9.06.2020 

 

        Комитет по экономической политике, промышленности и развитию 

предпринимательства рассмотрел вопрос о состоянии дел в сфере торговли, 

общественного питания и бытового обслуживания на территории республики 

в условиях распространения коронавирусной инфекции. В обсуждении 

принял участие Председатель Государственного Совета Республики Крым 

Владимир Константинов. 

        Глава комитета Оксана Доброрез сообщила, что в связи с карантинными 

ограничениями в Крыму произошло падение спроса по ряду направлений, 

производители не имеют возможности реализовать свою продукцию. 

Предприятия, предоставляющие услуги питания, в лучшем случае работают 

на доставку или продают продукцию на вынос. Работая в режиме доставки 

рестораторы могут получить только 10% выручки по сравнению с прошлым 

годом. С 1 июня начали работу летние площадки кафе и ресторанов, однако 

это не решает проблему, поскольку не все заведения общепита имеют 

возможность принимать гостей на свежем воздухе. 



         Огромное влияние на ситуацию в сфере торговли, общественного 

питания и бытового обслуживания окажет результат курортного сезона.   

"Сейчас главным должно быть эффективное использование выделяемых 

ресурсов, чтобы не допустить роста инфляции и снижения потребительского 

спроса. У крымского бизнеса есть все шансы на стабилизацию: наш регион 

один из первых начал снимать ограничения, связанные с пандемией 

коронавируса", – подытожила Оксана Доброрез.  

 

Предложено установить две новые памятные даты в регионе  

Саратовская областная Дума 9.06.2020 

 

        На заседании рабочей группы комитета по культуре, общественным 

отношениям и информационной политике обсудили проекты поправок 

в региональный закон о памятных датах. В работе комитета находится 

инициатива облдепа Михаила Ткаченко об установлении новой памятной 

даты – Дня профсоюзов Саратовской области. По мнению автора, отмечать 

ее нужно 12 ноября. В настоящее время членами профсоюзов являются более 

300 тысяч человек. 

        Депутат Станислав Денисенко обратился к коллегам с просьбой 

рассмотреть его идею о внесении в число памятных дат Дня волгаря и лодки-

гулянки. Он пояснил, что считает лодку-гулянку символом волжских 

городов, историей образа жизни волгарей. 

         Приглашенный на заседание директор фонда «Дом Гектора Баракки» 

Игорь Сорокин отметил, что нужна не памятная дата, а развитие лодки как 

символа региона. 

         Депутаты решили продолжить обсуждение тем на следующих рабочих 

группах. 

 

В 2019 году количество обращений к главному бизнес-омбудсмену Дона 

выросло на 16 %  

Законодательное Собрание Ростовской области 10.06.2020 

 

        На очередном 21-м заседании Законодательного Собрания Ростовской 

области с докладом о своей деятельности в 2019 году выступил 

Уполномоченный по защите прав предпринимателей в Ростовской области 

Олег Дереза. 

        В адрес Уполномоченного по защите прав предпринимателей в 

Ростовской области в 2019 году поступило 262 обращения. Доля обращений, 

по которым работа завершена, к общему количеству составила 95 процентов. 

Доля жалоб, по итогам рассмотрения которых права заявителя полностью 



или частично восстановлены, - 12 %. В 2019 году количество обращений 

выросло на 16 % по отношению к 2018 году. 

         Институт уполномоченного по защите прав предпринимателей в 

Ростовской области заслуженно является одним из лучших в стране. Бизнес-

омбудсменом рассматриваются конкретные случаи, на их основе 

формулируются системные проблемы, которые Уполномоченный по правам 

предпринимателей вносит в виде законодательных инициатив в донской 

парламент. По итогам их рассмотрения депутаты совершенствует 

региональную нормотворческую базу или выходят с обращениями на 

федеральный уровень.  

        Треть обращений предпринимателей в адрес Уполномоченного в 

прошлом году, была связана с уголовным преследованием, с жалобами на 

правоохранительную систему. 

         В отчете Уполномоченного говорилось также о необходимости снизить 

избыточную административную, фискальную нагрузку, создать более 

предсказуемую среду ведения бизнеса, увеличить охват действия 

инвестиционной налоговой льготы и региональных инвестиций в 

инфраструктуру.  

 

Облдума выступила с проектом федерального закона об ужесточении 

ответственности за эксплуатацию неисправных транспортных средств 

Белгородская областная Дума 10.06.2020 

 

        Инициатором федерального закона «О внесении изменений в Кодекс 

Российской Федерации об административных правонарушениях» стал 

председатель комитета облдумы по безопасности Вадим Клет. Законопроект 

предлагает увеличить размер штрафов за совершение правонарушений по 

трѐм статьям, две из них (8.22 и 8.23.) касаются использования механических 

транспортных средств с превышением нормативов содержания 

загрязняющих веществ в выбросах либо нормативов уровня шума.  

       За выпуск их на дороги для должностных лиц предложено установить 

штрафы в размере от 25 до 40 тысяч рублей. А за эксплуатацию неисправных 

и «шумных» авто штраф для граждан предлагается увеличить от 20 до 25 

тысяч рублей.  

        Вносимые изменения также затрагивают статью 12.5 Кодекса. Штраф 

для частных лиц в 25 тысяч рублей предложено ввести за нарушения, 

предусмотренные частями 1 и 2 федерального административного 

законодательства. Они касаются управления транспортным средством при 

наличии неисправностей или условий, при которых эксплуатация 

транспортного средства запрещена,   за управление транспортным средством 



с заведомо неисправными тормозной системой (за исключением стояночного 

тормоза), рулевым управлением или сцепным устройством.  

 

Поддержка инвестиционной деятельности края 

Законодательное Собрание Пермского края 11.06.2020 

 

        На заседании Законодательного Собрания в первом чтении приняты 

законопроекты по поддержке инвестиционных проектов.  

        Первым законопроектом предлагается ввести пониженную ставку налога 

на прибыль для региональных инвестиционных проектов, которая будет 

действовать до конца 2028 года. Снижение ставки налога на прибыль с 20% 

до 10% направлено на стимулирование создания на территории Пермского 

края производств «с нуля».  

        На федеральном уровне установлены определенные требования к 

получателям таких льгот. В Пермском крае к федеральным ограничениям 

добавляется условие о наличии у проекта, реализуемого компанией, статуса 

приоритетного инвестиционного проекта.  

        Второй законопроект устанавливает право на применение 

инвестиционного налогового вычета. Инвесторы со статусом приоритетного 

инвестпроекта смогут уменьшить сумму налога на прибыль на часть суммы 

расходов по инвестициям, вложенным в создание основных средств. При 

этом объем инвестиций должен составлять не менее 10% от величины 

среднегодовой выручки за предыдущие три года. Инвестиционный вычет 

предлагается установить в размере 50% суммы расходов.  

        Налогоплательщики смогут воспользоваться одной из льгот по своему 

выбору.  

         "Принятые изменения направлены на стимулирование инвестиционной 

активности и адресное предоставление льгот. Мы начинаем говорить уже о 

восстановлении экономики после пандемии", – отметил спикер краевого 

парламента Валерий Сухих.  

        Законопроекты будут доработаны на рабочих группах.  
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